

Une Miséricorde et une Grâce sans Mesure

« ...Et de connaître l'amour du Christ qui surpassé toute connaissance ; afin que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu. Or, à celui qui peut faire infiniment plus que tout ce que nous demandons ou pensons, selon par la puissance qui opère en nous, à lui gloire dans l'assemblée dans le Christ Jésus, pour toutes les générations du siècle des siècles. Amen » (Éphésiens 3:19-21).

Après plus de cinquante ans de mariage, découvrir de nouvelles choses l'un sur l'autre me surprend toujours. Cela s'est produit récemment lors d'un long voyage en voiture lorsque ma femme, June, a raconté qu'elle était arrivée deuxième à un concours d'accoutrements à l'école. Elle s'est déguisée en carnet de rationnement ! Sur le devant et le dos, elle avait deux grands morceaux de carton, attachés ensemble avec du ruban (un carnet de rationnement très élégant). Des images des aliments pour lesquels il fallait des bons de rationnement étaient dessinées sur le carton, comme du beurre, du bacon, du jambon, du sucre, de la viande et de l'huile de cuisson. Le rationnement a commencé en 1940, et la viande a continué à être rationnée jusqu'en 1954. Le système a affecté toute une génération qui a appris à se débrouiller avec peu.

Paul écrit dans Philippiens 4 : « Je sais être abaissé, je sais aussi être dans l'abondance ; en toutes choses et à tous égards, je suis enseigné aussi bien à être rassasié et qu'à avoir faim, aussi bien à être dans l'abondance qu'à être dans les privations. Je puis toutes choses en celui qui me fortifie » (vv.12-13). Plus tard, il ajoute : « mais mon Dieu suppléera à tous vos besoins selon ses richesses en gloire par le Christ Jésus. Or, à notre Dieu et Père soit la gloire aux siècles des siècles ! Amen » (vv.19-20).

L'apôtre nous enseigne à vivre simplement et à tirer tout ce dont nous avons besoin des richesses inépuisables du Sauveur. C'est une expérience spirituelle continue qui a des résultats pratiques dans nos vies de foi. Dans Éphésiens chapitre 3, Paul voulait que ses lecteurs « connaissent l'amour de Christ qui surpassé toute connaissance ». La connaissance de l'amour du Christ est quelque chose que le Sauveur veut que nous expérimentions de plus en plus en toutes circonstances. Et, en même temps, découvrir qu'elle « surpassé toute connaissance » ; elle est illimitée. La grâce de Dieu n'est pas rationnée : « Or, à celui qui peut faire infiniment plus que tout ce que nous demandons ou pensons, selon par la puissance qui opère

en nous ». Paul n'a jamais considéré ses circonstances comme des limites, mais comme des occasions de prouver l'abondance de la grâce de Dieu.

Les carnets de rationnement limitaient ce qui pouvait être acheté et encourageaient la prudence et le contrôle du gaspillage, des résultats nobles. Les aliments nécessaires étaient souvent indisponibles même si vous aviez les timbres pour les acheter. Mais nous n'entrons pas dans la présence de Dieu avec des besoins qu'Il ne peut pas satisfaire ou des circonstances qu'Il ne peut pas nous faire traverser. Nous sommes encouragés à venir hardiment au trône de la grâce. Au trône de la grâce se trouve notre Souverain Sacrificateur compatissant, qui ressent nos faiblesses et est prêt à apposer Sa grâce à nos cœurs et à nous fournir l'aide dont nous avons besoin. « Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse sympathiser à nos infirmités, mais nous en avons un qui a été tenté en toutes choses comme nous, à part le péché. Approachons-nous donc avec confiance du trône de la grâce, afin que nous recevions miséricorde et que nous trouvions grâce pour avoir du secours au moment opportun » (Hébreux 4:15-16). C'est à nous de puiser dans sa miséricorde et sa grâce sans mesure.

Gordon D Kell